

Förderverein Handglockenchor Gotha e.V.  
Moßlerstraße 19 | 99867 Gotha

Matthias Eichhorn (künstlerische Leitung)  
Burgplatz 7 | 99423 Weimar

[www.hgcg.de](http://www.hgcg.de)



Gotha, den 22. August 2018

## **Musizieren mit Handglocken im Nachmittagsangebot des GYMNASIUM ERNESTINUM**

Liebe Eltern,

seit über 31 Jahren ist der Handglockenchor Gotha ein Aushängeschild des Kulturlebens unserer Stadt. Zahlreiche Konzertreisen im In- und Ausland, Auftritte in Radio und TV sowie insgesamt 6 CDs sind Ausdruck der hohen Qualität dieses Ensembles.

Das Musizieren mit Handglocken ist in Deutschland noch weitgehend unbekannt, in Ländern wie den USA, Großbritannien oder Südkorea ist es weit verbreitet, sehr populär und wird schon lange zur musikalischen Ausbildung von Kindern und Jugendlichen – inner- und außerhalb vom Schulunterricht – erfolgreich genutzt.

In Gotha musizieren Menschen aller Altersgruppen in verschiedenen Gruppen mit Handglocken. Aufgrund der besonderen Spielweise ist ein Üben zuhause nicht nötig und nicht möglich ist. Die Anschaffung eines eigenen Instruments fällt im Vergleich zu anderen Musizierformen weg. Auch eine musikalische Vorbildung ist nicht notwendig – alle relevanten Kenntnisse und Fähigkeiten werden gemeinsam erlernt!

Diese Möglichkeit soll es nun auch im Nachmittagsangebot des GYMNASIUM ERNESTINUM geben. Zunächst für Schüler der 5. und 6. Klassen und auf eine Gruppengröße von 12-15 Personen begrenzt, gibt es die Möglichkeit, im gerade begonnenen Schuljahr diese besondere Musizierform auszuprobieren. Dadurch soll in erster Linie ein spielerischer Zugang zum aktiven gemeinsamen Musizieren ermöglicht werden, ohne die Hürde eines vorherigen Einzel-Instrumentalunterrichts oder der Anschaffung eines Instruments.

Auf unserer Internetseite [www.hgcg.de](http://www.hgcg.de) können Sie sich gerne über unsere Aktivitäten näher informieren. Dort finden Sie u.a. auch Audio- und Videomaterial, um sich einen Eindruck zu verschaffen.

Ich freue mich über jeden Schüler, der Interesse an diesem besonderen Angebot zeigt und freue mich auf eine spannende Zeit beim gemeinsamen Musizieren.

Matthias Eichhorn  
künstlerischer Leiter des Handglockenchores Gotha

Handglockenchor Gotha  
Schulprojekt GYMNASIUM ERNESTINUM

ab September 2018 immer dienstags 14:30 – 15:30 Uhr